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 Ergänzung: Auch Fische sind bedenklich. Kaum ein Lebewesen wird langsamer zu Tode gequält als 
im Schleppnetz zerquetschte und halb erstickte Fische, die anschließend untot zur Ausweidung durch 
Rohrleitungen gepumpt werden oder als schwer verletzter Beifang wieder über Bord gehen. Was soll 
man überhaupt noch verzehren? Vor allem weniger. Würde vielen gut tun. 


